
Consiglio Affari Economici  
Riunione del 14 settembre 2023 

1. Situazione economica  

La situazione è certamente positiva, nonostante spese extra come i pannelli 
fonoassorbenti del campo da basket (e l’intera opera che ammonta a circa 
13.000€), ma soprattutto grazie alla vendita della chiesetta delle fosse 
(23.750€). 

Si decide di investire 25.000€. Riporto la proposta avanzata da Marco 
Roncaglia. 

• BOT con scadenza sett 2024, prezzo di acquisto 96,24, rendimento a 
scadenza 3,29% netto (https://www.borsaitaliana.it/borsa/obbligazioni/
mot/bot/scheda/IT0005561458.html?lang=it) 

• BTP con scadenza 15/11/24, prezzo di acquisto 97,4, cedola 1,45%, 
rendimento netto a scadenza 3,9% (https://www.rendimentibtp.it/
scheda.aspx?isin=IT0005282527). 

2. Bastione 

(Vedi sintesi di don Luca allegata nella mail del 11/09 u.s.) 

3. Vendita Chiesetta delle Fosse e sgombero 

Sabato 16 è stata fatta una ricognizione della chiesetta per un successivo 
sgombero che si fissa per sabato 30. Si decide di stabilire quali oggetti lasciare 
nella cappellina attraverso una scrittura privata tra l’acquirente e la 
Parrocchia. 

4. Campo da basket 

Antonio Scurani tiene i contatti con il dott. Savigni per il collaudo definitivo 
dei pannelli. 



5. Questioni aperte 

✓ ex garage e Ex-cappellina e piano superiore: occorre prevedere un 
ulteriore sopralluogo per stabilire cosa tenere e cosa eliminare. 

✓ Si concorda l’acquisto di una lavapavimenti per la Basilica, al fine di 
facilitare la pulizia della chiesta da parte dei volontari. Si decide di 
rivolgersi ad Elisabetta Lambertini per l’acquisto. Occorrerebbe invitare 
qualcuno dei volontari all’atto dell’acquisto e per una prova in loco. 

✓ Quanto guadagnato per la vendita della chiesetta delle fosse potrebbe 
essere prossimamente investito per ridare l’impianto di illuminazione 
della Basilica. In questo senso si può aprire una riflessione. In primo 
luogo occorre considerare che - probabilmente - la spesa da sostenere sarà 
superiore, inoltre, è bene inserire questa opera all’interno di un 
ripensamento degli spazi della Basilica, anche alla luce del modo di 
celebrare della assemblea. Si può, in questo senso, valutare un 
“rifacimento” graduale, a partire da un progetto completo ma da 
realizzarsi strada facendo a seconda delle risorse che - via via - avremo.  
Don Luca si impegna a prendere contati con un tecnico competente per 
una prima valutazione di massima.  


